

Sportlererehrung 2010

Vor knapp 400 Gästen zeichnete Landrätin Johanna Rumschöttel bei der Veranstaltung im Ritter-Hilprand-Hof in Taufkirchen über 300 Sportlerinnen und Sportler mit Ehrenurkunden und Medaillen für ihre herausragenden Leistungen im Jahr 2009 aus. An der Veranstaltung nahmen neben den Sportlerinnen und Sportlern auch Mitglieder des Bayerischen Landtags, zahlreiche Bürgermeister und Kreisräte sowie Vertreter der Kreissparkasse teil.

In ihrer Ansprache hob die Landrätin die Bandbreite der Leistungen von Spitzensportlern aus dem Landkreis München hervor. Diese reichte von einer Vielzahl an Bayerischen Meistertiteln über Süddeutsche Meister, erste Plätze bei Deutschen und Europameisterschaften bis hin zu Weltrekorden und ersten Plätzen bei Olympischen Spielen der Gehörlosen. All diesen erfolgreichen Sportlerinnen und Sportlern überreichte Johanna Rumschöttel

neben einer Urkunde auch eine Medaille, je nach Erfolg in Silber oder Gold. Zum zweiten Mal wurde die Veranstaltung von einem echten Profi in Sachen Sport-Moderation begleitet.

Lambert Dinzinger, u.a. bekannt aus der Sendung „Blickpunkt Sport“ im Bayerischen Fernsehen, zollte den erfolgreichen Landkreissportlern großes Lob und führte auf unterhaltsame Art und Weise durch den Abend. Große und kleine Sportler ließen sich von ihm gerne interviewen.

Neubibergs Turner waren auch in diesem Jahr als „Ehrensportler“ wieder dabei!

Geehrt wurden:

Nikola Dachs für ihren Titel
„Bayerische Mehrkampfmeisterin im Jahn-Neunkampf 2009“

Stefanie Straßburger für ihren Titel
„Bayerische Mehrkampfmeisterin im Jahn-Sechskampf 2009“

Das Team-Gym erkämpfte sich wieder den Titel
„Deutscher Vizemeister 2009 im Team Gym“
und wurde ebenfalls dafür geehrt.

